

FRISCHE BLUMEN

In den Kleinstgärten auf dem Bessunger Friedhof sind zwei Grabstätten belegt mit Blumen. Zwei Fotos werden auf Stoff gedruckt und von Katharina Sommer bearbeitet.

Eine Aktion lädt dazu ein, »frische« Blumen auf dieses Bild zu nähen oder zu sticken. Während des Nähens erzählen wir uns von unseren Verstorbenen. Damit blühen in unserer Erinnerung, die langsam verblasst, »frische« Blumen auf. Auch diese werden wieder vergehen, aber in diesem Moment der Gemeinsamkeit mit anderen dürfen sie blühen und sich entfalten.

Ein Raum und eine Zeit inmitten der kleinen Gärten des Bessunger Friedhofes

Aktionen: jeweils Sonntag 25.8. und 1.9. 16- 18 Uhr. Bessunger Friedhof Eingang Seekatzstrasse.

